
Herr Knülle wiederholte, dass TOP 7 von der Tagesordnung entfernt wurde und in einer 
der nächsten Finanzausschusssitzungen behandelt werde. 


